

Christel Heuberger, 1956 in Mainz geboren, wohnt in Ginsheim in einem von der Gemeinnützigen Baugenossenschaft Mainspitze eG und dem Verein "LebensAlter e.V." entstandenen Wohnprojekt für gemeinschaftliches Wohnen und Zusammenleben.

Nach ihrer Ausbildung zur Speditionskauffrau war sie 43 Jahre bei der Adam Opel AG in Rüsselsheim angestellt. Bis zu ihrem Ruhestand hat sie in verschiedenen Bereichen der Fahrzeug-Logistik gearbeitet.

Frau Heuberger legt Wert auf Nachhaltigkeit, dem bewussten, schonenden Umgang von Ressourcen und engagiert sich ehrenamtlich im Repair-Cafe Mainspitze. Zusätzlich zu den Aktivitäten im Wohnprojekt zählen Wandern und Reisen zu ihren Hobbys.

Seit 19.11.2018 ist Frau Heuberger Beisitzerin im Aufsichtsrat der Gemeinnützigen Baugenossenschaft Mainspitze eG.

Sie scheidet in diesem Jahr turnusgemäß aus dem Aufsichtsrat aus und hat sich zur Wiederwahl bereit erklärt.